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Bilan de la saison 2009 : 
Suite aux remarques du jury départemental de fleurissement et au repérage de Jean 
Philippe Roullet avec Jean Louis Faissat :  

− le paillage n'a pas été une réussite. Le jury départemental conseille de la paille de 
lin. Jean Philippe Roullet va se renseigner pour des écorces. Si ce système est 
retenu, il faudra le renouveler tous les 2 ou 3 ans. 

L'utilisation d'un broyeur pourrait être imaginée à l'avenir pour créer nos propres écorces 
Une telle opération nécessiterait aussi l'utilisation d'une nacelle. 
 

− Les bananiers vont être rempotés et rentrés pour l'hiver. Il leur faut une 
température proche de 22°c. 

− Le jury fleurissement demande à ce que les mélanges de fleurs soient plus 
importants, à ce pour qu'il y ait une plus grande diversité de plants 

− L'équipe fleurissement propose des rosiers pour revaloriser la partie haute du 
jardin du Cloitre 

− Proposition également de fabriquer 2 pergolas en interne : une pour le jardin du 
Cloitre et une pour la pont Roby 

− la commission propose l'enlèvement des arbres (6/7) dans toutes les jardinières 
avec plantation de l'un d'entre eux à l'école maternelle et des autres au carrefour 
des rues Pierre Noël et Gustave Degaine  

− la commission propose aussi de supprimer des haies au complexe sportif : celle 
vers la gendarmerie, celle face au gymnase et celle sur le côté dans la rampe. 
Certaines pourraient être replantées en charmille et d'autres en thuyas. A valider 
avec les principaux utilisateurs de ces lieux (clubs sportifs) 

− Proposition de création de jardinières en béton + rocaille pour le mur du cimetière 
(6). Elles pourraient être remplies de lierre et de fleurs, de bruyères en hiver. 

− Proposition d'augmenter chaque année le nombre de plantes vivaces. 
− Suggestion pour la route de Tulle : création de 6 suspentes en interne avec 

vasques et/ou jardinières 
− Proposition d'un arrosage automatique aux feuillantines. Prévision de plantes 

assez grosses qui attirent l'œil. 
− proposition de 2 petits parterres en rond au milieu dans la cour de la mairie. 
− La réflexion est à poursuivre par rapport à une jachère fleurie.  
− La commission demande à la municipalité de déterminer si elle peut allouer un 

budget plus conséquent au fleurissement pour 2010, afin qu'elle puisse concourir 
dans de bonnes conditions au concours régional 

− l'équipe fleurissement propose la mise en place d'un arrosage automatique de la 
serre de l'IME pour un cout très modique 

 
 
 
 

 



Recrutement d'une personne handicapée. Un sujet qui intéresse particulièrement 
Philippe Collin et qu'il va suivre jusqu'à l’éventuelle embauche d'un jeune homme de 
l'IME aux services techniques. Une réunion de travail avec l'équipe technique de l'IME 
sera programmée très prochainement sur ce sujet. Jean Louis Faissat pourrait être le 
tuteur de cet agent. Il pourrait aussi participer à des travaux de nettoyage et d'entretien 
de la ville. 
Ce jeune sera repris en stage durant quelques semaines, prochainement. 
 
Traitement des herbes dans les rues 

− Proposition d'acquisition et de test d'un bruleur à gaz (solution qui semble la plus 
adaptée sur le marché actuellement) 

− Demande à ce que le désherbant utilisé aikido soit encore réduit : pulvérisation 
uniquement sur la plante et dans les endroits où c'est vraiment indispensable 

− Proposition de sensibilisation des felletinois afin que chacun désherbe devant sa 
porte 

− Proposition d'organiser des journées spécifiques de désherbage durant la 
prochaine semaine de l'environnement et du développement durable, notamment 
avec la participation l'accueil de loisirs, l'IME, les écoles... 

 
Projet embellissement 

− Proposition d'organisation d'un concours de décos de Nöel non consommatrices 
d'énergie et liées au développement durable 

 
Prix fleurissement  

− offre d'une panière « jardin » (adultes) et de 2 livres de Marc Pouyet (enfants) + 
d'un stage de land art avec Marc Pouyet, le mercredi 9 décembre 

 
Investissements nécessaires pour cette fin d'année 2009 

− acquisition d'une petite motobineuse pour l'entretien des massifs 
− changement des buis et des bruyères dans le jardin du cloitre 
− plantation d'hortensias dans les parterres de Tibord du Chalard (retenus chez 

Ronzaud au printemps) 

 

 

 


